
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1605/2022 der ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend 
Sandaufschüttungen auf Waldwegen (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Was sind die Gründe dafür? 
2. Wer hat das entschieden?  
 
 
Der Verwaltung ist lediglich die Wiederherstellung eines "Abfuhrweges" durch die Forstverwal-
tung bekannt. Diese erfolgte nach Auskunft des Forstrevieres mit Schotter. Auffüllungen mit 
Sand sind nicht bekannt.  
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gez. Steinkrüger 
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